

En todo el país desde hoy y hasata el 30 de noviembre se celebra la II Jornada Nacional de Ciberseguridad, con la voluntad política de **#CiberseguridadParaTodos**, como parte de las acciones para promover en el seno de la población una cultura de percepción de riesgo y responsabilidad en el uso del ciberespacio.



La ciberseguridad es uno de los elementos relacionados con el desarrollo y uso de las tecnologías de la información y la comunicación que más moviliza a gobiernos, empresas y sociedades. Algunos expertos la definen como “cuerpo de tecnologías, procesos y prácticas diseñadas para proteger redes, dispositivos, programas y datos contra ataques, daños o acceso no autorizado. La seguridad cibernética también puede denominarse seguridad de tecnología de la información.

El comercio electrónico seguro, el uso de las tecnologías por la juventud, la protección informática en las empresas y la educación a la población, son temas que se abordan en las acciones comprendidas en Sancti Spíritus.

- **Ver además:** [Ciberseguridad: derechos y deberes en red](#)

Las actividades comprenderán acciones de capacitación y asesoramiento sobre las normas, regulaciones y aplicaciones en función de la Ciberseguridad, demostraciones de buenas prácticas, ilustración de experiencias negativas y sus consecuencias, orientaciones ciudadanas e institucionales de protección para la seguridad de datos e

infraestructuras tecnológicas, entre otras

Los peligros de los entornos digitales constituyen una preocupación para el país, enfrascado en desarrollar una Internet segura, en especial para la juventud.

- **Ver además:** [30 de noviembre: Día Internacional de la Seguridad de la Información](#)



El desarrollo tecnológico y la transformación digital por la que apuesta el país exige que se comparta el conocimiento sobre las redes con el objetivo de facilitar el acceso y hacerlo más seguro.

El país le brinda una alta prioridad a este asunto, por la importancia que tiene desarrollar una Internet segura, en la que además la población pueda navegar sin tanto riesgo y podamos también cuidar a niños y jóvenes.

En el actual escenario de guerra no convencional, la defensa del ciberespacio constituye una prioridad para el Estado y el Gobierno cubanos desde todos los ámbitos de la sociedad, afirmó Marrero Cruz en noviembre de 2022, durante un taller que formó parte de la Primera Jornada Nacional de Ciberseguridad.

II Jornada Nacional de Ciberseguridad

Última actualización: Lunes, 20 Noviembre 2023 12:22

Visto: 622

Cuba, aseguró entonces, ratifica su compromiso con la construcción de una sociedad de la información y el conocimiento, centrada en la persona, integradora y orientada al desarrollo sostenible, donde todos puedan crear, consultar, utilizar y compartir la información y el conocimiento en la mejora de su calidad de vida”